

Spenden statt Geschenke

Herzenssache Weihnachten – Schenken, was wirklich zählt

Die Weihnachtszeit lädt uns ein, innezuhalten, Dankbarkeit zu spüren und den Blick auf das Wesentliche zu richten. In einer Zeit, in der Nähe, Zuversicht und Mitmenschlichkeit besonders wertvoll sind, möchten wir unsere Aufmerksamkeit dorthin lenken, wo sie wirklich etwas bewirken kann.

Deshalb verzichten wir auch in diesem Jahr bewusst auf Weihnachtsgeschenke und unterstützen stattdessen ausgewählte gemeinnützige Organisationen, die mit großem Engagement, Herz und Verantwortung Hilfe leisten. Mit unserer Spendenaktion möchten wir Hoffnung weitergeben, wertvolle Projekte stärken und unsere Weihnachtsfreude teilen – ehrlich und von Herzen.

Wir danken Ihnen für das Vertrauen und die Verbundenheit im vergangenen Jahr und wünschen Ihnen eine friedvolle Weihnachtszeit, Momente der Ruhe und einen zuversichtlichen Start ins neue Jahr.

Ihr Ökoring-Team

Spenden statt Geschenke



Aktion Brücke – Obdachlosenhilfe

Aktion Brücke setzt sich mit Herz und Respekt für obdachlose und hilfsbedürftige Menschen in München und dem Landkreis Fürstenfeldbruck ein. Gerade im Winter brauchen viele Menschen dringend Wärme, Nahrung und menschliche Nähe. Durch unsere Spende helfen wir dabei, Wärme und Unterstützung direkt dort anzubieten, wo sie am nötigsten gebraucht wird – mit klarer Botschaft: Kein Mensch soll in dieser kalten Jahreszeit allein gelassen werden.

Demeter Tierzucht: Ökologische Tierzucht gGmbH (ÖTZ)

Statt Küken zu töten, setzt die ÖTZ auf artgerechte Aufzucht von Zweinutzungshühnern – Hähne und Hennen gemeinsam in Würde. So entstehen nachhaltige Strukturen für bäuerliche Landwirtschaft, die Tierwohl, Tradition und Zukunft miteinander verbindet. Unsere Spende unterstützt die ökologische Geflügelzucht, die ein neues Bewusstsein für verantwortliche Tierzucht schaffen möchte.



Scheherazade – Schutzwohnung für junge Frauen

Das Wohnprojekt Scheherazade bietet jungen Frauen in akuter Not Schutz, Beratung und einen sicheren Ort, um Gewalt, Zwangsheirat oder existenzieller Bedrohung zu entkommen. Hier finden Betroffene Zuflucht, Begleitung und Perspektiven für einen neuen Lebensweg. Unsere Spende stärkt diese lebenswichtige Arbeit und schenkt jungen Frauen Raum, Sicherheit und die Chance auf ein selbstbestimmtes Leben.